

Informationen aus dem Junkerhof Gemeinderatsbeschlüsse allgemein

Ratssitzung vom 17. März 2020

Spielbewilligungen, Lottos 2021

Der Rat genehmigt folgende Lottoveranstaltungen für das Jahr 2021, welche bereits bekannt sind:

- März 2021 Zunft- und Sportschützenvereinigung Naters
- April 2021 Musikgesellschaft Belalp
- September 2021 TV Naters
- November 2021 Pfarrei St. Mauritius Naters
- November 2021 FC Oberwallis Naters

Tourismusförderung, Projekt BikeValaisWallis, Rechtskraft Plan-genehmigungsentscheid Bikeprojekt Naters-Bealp 1. Etappe

Gemäss Rückmeldung des Juristen der Dienststelle für Mobilität, Raumentwicklung und Umwelt des Kantons Wallis wurde gegen den Plangenehmigungsentscheid des Staatsrats vom 15. Januar 2020 bezüglich des Bikeprojekts Naters-Belalp keine Beschwerde beim Kantonsgericht eingereicht. Die Publikation der Rechtskraft im kantonalen Amtsblatt erfolgte gemäss der Mitteilung des Departements am Freitag, 13. März 2020. Der Rat nimmt dies zur Kenntnis.

Gemeindepolizei, Zusammenarbeitsvertrag Polizeidienste Mörel-Filet-Naters

Im Rahmen der Aufstockung des Polizeikorps auf fünf Agenten hat der Rat an seiner Sitzung vom 12. Juni 2018 festgehalten, dass er damit einverstanden ist mit der Auflage, dass die Gemeinde Mörel die Polizeiarbeiten auf ihrem Gemeindegebiet an die Gemeindepolizei Naters delegiert (vgl. Beschluss Nr. 430/2018). Wie der seinerzeitige Ressortchef Bregy Philipp Matthias mitteilte, hat die Gemeinde Mörel die Zusammenarbeit mit der Gemeindepolizei Naters positiv beurteilt und seit dem 1. Dezember 2018 bedient die Gemeindepolizei Naters auch das Gemeindegebiet von Mörel. Gemeinderätin Salzmann-Briand Charlotte beantragt, dem Zusammenarbeitsvertrag zuzustimmen und diesen formell zu genehmigen. Der Rat ist damit einverstanden.

Kurtaxe, Bundesgerichtsentscheid Beschwerde gegen das Reglement über die Kur- und Beherbergungstaxe der Gemeinde Naters

Im Oktober 2019 hat der Staatsrat das von der Urversammlung der Gemeinde Naters angenommene Reglement über die Erhebung der Kur- und Beherbergungstaxe homologiert und genehmigt. Gegen diesen Entscheid hat eine Gruppe Direktbetroffener beim Bundesgericht in Lausanne eine Beschwerde eingereicht, mit dem Antrag, das neu geschaffene Reglement über die Kur- und Beherbergungstaxe aufzuheben. Der Gemeinderat ersuchte das Bundesgericht in seiner Stellungnahme zur Beschwerde, diese abzuweisen und den Homologationsentscheid des Staatsrates zu stützen. Mit Urteil vom 13. Februar 2020 hat das Bundesgericht dem Ersuchen des Gemeinderates von Naters stattgegeben und die Beschwerde abgewiesen. Mit diesem Entscheid tritt das Reglement, wie vorgesehen, per 1. November 2019 in Kraft. Die Veranlagungsverfügungen für die Erhebung der pauschalisierten Kur- und Beherbergungstaxen werden demnächst verschickt. Der Rat nimmt dies zur Kenntnis.